

Werde Teil von ESN Luzern – Become a part of ESN Luzern!

Jedes Semester begrüßen wir vom Erasmus Student Network Luzern über 100 Austauschstudenten aus aller Welt hier in Luzern. Neben unterschiedlichen Events und Ausflügen bieten wir den Gaststudierenden ausserdem unser «Buddysystem» an: Lokale Studierende stehen den Austauschstudierenden bei Fragen und Anliegen vor der Ankunft sowie während des Semesters stets zur Verfügung.

Hast du Lust darauf Teil von ESN als Mitglied oder Buddy zu werden? Dann melde dich bei ESN Luzern.

Each semester, Erasmus Student Network Lucerne welcomes over 100 exchange students from all over the world here in Lucerne. Apart from different events and trips we also offer our so called “Buddysystem”: Local students will help the exchange students with organizational questions before and after their arrival in Lucerne, show them around the city and help them get started as well?

Are you interested in joining ESN as a member or a buddy? Then contact ESN Luzern now.

Kontakt / contact

E-mail: luzern@esn.ch // Facebook: ESN Luzern // Instagram: esnluzern // Website: www.luzern.esn.ch